

AfD Ratsfraktion Cuxhaven  
Postfach 03 74, 27453 Cuxhaven  
Homepage: [www.afd-cuxhaven.de](http://www.afd-cuxhaven.de)  
E-Mail: [afd-cuxhaven@yahoo.com](mailto:afd-cuxhaven@yahoo.com)  
Facebook: <https://de-de.facebook.com/AfDCuxhaven/>



Cuxhaven, den 27.02.2018

## Presseinformation der AfD Ratsfraktion

**Die AfD verurteilt scharf, wie Stadtverwaltung und Mehrheitskooperation das „Künstlerhaus im Schlossgarten e.V.“ (KIS) aus dem ehemaligen Amtsgerichts- bzw. Katasteramtsgebäude im Schlossgarten „rauswerfen“.**

Hintergrund ist folgender: Bisher stellte die Stadt das ehemalige Amtsgerichts- bzw. Katasteramtsgebäude im Schlossgarten dem KIS zur Nutzung zur Verfügung. Der Cuxhavener Kunstverein e.V. ist bis jetzt im Gebäude Große Hardewiek untergebracht, dieses Gebäude möchte die Stadt zukünftig anderweitig nutzen.

Die Stadtverwaltung äußerte in der am 15.11.2017 herausgegebenen Inforvorlage die Einschätzung, dass das Gebäude des ehemaligen Amtsgerichts bzw. Katasteramtes im Schlossgarten zukünftig „mit mehr Leben zu füllen“ sei und ergänzt: „Dafür wäre der Cuxhavener Kunstverein, der zurzeit im Gebäude Große Hardewiek untergebracht ist, hervorragend geeignet.“

Damit wurde eine Vorentscheidung getroffen, ohne dass mit allen Betroffenen darüber gesprochen wurde. Erst zwei Monate später, am 19.01.2018 fand eine Aussprache mit allen Beteiligten, Verwaltung und Politik statt, die aufgrund der schon vorab verkündeten Vorentscheidung aber erwartungsgemäß keine Annäherung brachte.

Die AfD kritisiert diese Vorgehensweise von Mehrheitskooperation und Stadtverwaltung. So geht man nicht mit Menschen um, die sich ehrenamtlich für das Gemeinwohl engagieren. Man hätte die Betroffenen (KIS und Kunstverein) ohne jede Vorfestlegung informieren müssen, dass statt bisher zwei zukünftig nur noch ein Gebäude zur Verfügung steht und in Gesprächen ausgelotet, welche Möglichkeiten es gibt. Die AfD Ratsfraktion ist überzeugt davon, dass sich, bei einem solchen vernünftigen Umgang miteinander sehr wohl Möglichkeiten ergeben hätten, sei es die gemeinsame Nutzung von Räumen durch befreundete Vereine oder die Einbeziehung von bisher anderweitig kaum genutzten Räumen in der Umgebung des Schlosses zumindest zeitweise für die Kunst.

gez.

Anton Werner Grunert  
Vorsitzender der AfD Ratsfraktion